

Al menos 112 muertos por lluvias torrenciales en Japón



Tokio, 9 jul (RHC) Las lluvias torrenciales que azotan desde el jueves pasado la mitad sur de Japón ya suman al menos 112 muertos, de manera que se erige como el peor desastre natural de los últimos años en el país.

La cifra de fallecidos, que no ha dejado de ascender, y puede aumentar en los próximos días a medida que mejore el acceso a las zonas aisladas de la nación asiática, opina Telesur.

Más de 40 personas todavía se dan por desaparecidas, añadieron medios locales.

Más de 70 mil efectivos de diferentes cuerpos de seguridad están a cargo de las labores de rescate. Ya las autoridades emitieron órdenes o recomendaciones para evacuar a casi seis millones de ciudadanos en 19 prefecturas.

Desde 2011 no había una catástrofe natural de tal calado. En aquel momento el tifón Talas provocó 98 fallecidos.

Este domingo la Agencia Meteorológica de Japón retiró el estado de alerta máxima, pero lo mantuvo en avisos de niveles inferiores.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/166410-al-menos-112-muertos-por-lluvias-torrenciales-en-japon>



Radio Habana Cuba